

Evalúan nexos Cruz Roja Internacional y Cancillería cubana



La Habana, 2 abril (RHC)- Representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) y del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) se reunieron para evaluar el estado de las relaciones bilaterales, informó hoy el sitio de la Cancillería cubana.

El Director General de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional del Minrex, Rodolfo Reyes, y la Jefa de Operaciones del CICR para América, Ángela Gussing, abordaron en el encuentro el impacto humanitario de diferentes tipos de armas y el régimen para su control.

La necesidad de fortalecer la difusión, conocimiento y respeto de las normas y principios del Derecho Internacional Humanitario también formó parte de la agenda de la consulta, realizada como parte del mecanismo de diálogo tradicional entre ambas partes.

La cita sirvió también para constatar las relaciones entre Cuba y el CICR y evaluar el proceso de fortalecimiento del intercambio y la cooperación en temas de interés mutuo.

El CICR es una organización independiente y neutral fundada en Ginebra en 1863 que brinda asistencia

humanitaria a las víctimas de los conflictos armados y de otras situaciones de violencia.

Su acción se estableció en los Convenios de Ginebra de 1949, en los Estatutos de la Institución -y los del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja-, y en las resoluciones de la Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125899-evaluan-nexos-cruz-roja-internacional-y-cancilleria-cubana>



Radio Habana Cuba